

# Regierungsratsbeschluss

vom 22. August 2017

Nr. 2017/1391

## Verein für Gastfreundschaft, v.d. Fabian Dinkel, 4051 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt «Europäisches Jugendtreffen Taizé-Basel»

---

### 1. Erwägungen

Der Verein für Gastfreundschaft, v.d. Fabian Dinkel, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt «Europäisches Jugendtreffen Taizé-Basel». Vom 28. Dezember 2017 bis 1. Januar 2018 wird in der Region Basel das 40. Europäische Jugendtreffen der Kommunität von Taizé stattfinden. Es werden 15'000 bis 20'000 Jugendliche und junge Erwachsene aus ganz Europa in der Region Basel erwartet. Ziel dieses Treffens ist die kulturelle Verständigung und die Förderung der Versöhnung unter den jungen Erwachsenen in Europa. Untergebracht werden die Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Gastfamilien in den Regionen Basel und Solothurn.

### 2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein für Gastfreundschaft, v.d. Fabian Dinkel, Basel, ist an das Projekt «Europäisches Jugendtreffen Taizé-Basel» ein Beitrag von Fr. 5'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein und auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) mz/004965

Amt für soziale Sicherheit, Abteilung soziale Förderung und Generationen

Verein für Gastfreundschaft, Fabian Dinkel, Peterskirchplatz 8, 4051 Basel